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ロータリーを楽しもう／
ENJOYROTARY/

1989～90年度RI会長ヒューMアーチャーNo. 6

第348回例会平成元年8月8日（火）晴 創立7周年記念例会一

0C)が昨日、西岡文部大臣より堤我明会長

に財団法人の承認証を手渡されました。

第1回の理事会と設立祝賀会が東京で開かれ

出席しました。

此度名誉ある財団法人日本オリンピック委員

会の初代監事に就任しました。

新美敢君竹内真三君7周年おめでと
う。これからもガンバリまず-･

青山敏郎君和田正敏君谷口暢宏君

暑中お兇舞申し上げます。

黒須貞夫君誕生日祝い。

大矢佳正君浅井誠寿君中山信夫君

夫人誕生日祝い。

◇大口幹事報告

1． 次回例会は休会の為､例会はございませ人心

◇ロータリー財団奨学生竹下鈴鹿さん挨拶

このたび、 ロータリー財団奨学生としてア

メリカUniversityofOregonへ留学させて
いただくことになりました。このようなにぎ

にぎしい席で御礼の御挨拶ができるのは誠に

うれしいことですが、皆さまの御厚意におこ

たえするようがんばって勉強してきます。ど

うもありがとうございました。

◇黒須会長挨拶

､‘クラブ創立7周年を迎えて”

このたび、クラブ創立7周年の記念例会を

多くの御夫人方とお祝いすることが出来まし

た。ふりかえってみますと、当クラブは、名

古屋東ロータリークラブがスポンサークラブ

（石塚直隆会長）となり余語栄三特別代表

山田厳男ガバナーエイド、大隈孝一ガバナー

相羽錘一分区代理、水野民也創立会長他多く

のロータリーの皆様により|旧和57年8月16日

に創立しました。

国際ロータリー加盟認証は8日後の8月24

◇“君が代”

◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会貝 60(58)名 出席41名

出席率 70.69％

前回 8月1日 （修LE出席率)100%

◇ビジター紹介

名古屋東RC余語栄三特別代表

◇お誕生日祝福

大矢夫人(8/13)、黒野君(8/20)、浅井夫人

（8/21)、中山夫人(8/21）

◇ニコボックス

特別代表余語栄三君7周年おめでとう

ございます。

大谷和雄君

シャンソン歌手の小林真由美さんをこ紹介
いたします。

全国商校総合体育大会でバスケットが優勝い

たしました。

菊池昭元君、永井正義君余諾特別代表
をお迎えしての7周年記念例会を祝し、併せ

て多勢の御夫人の皆さんを歓迎します。

黒須一夫君大口弘和君余語特別代表

をお迎えし御夫人方とともにクラブ創立7隠

年をお祝いできますことを感謝いたします。

水野民也君松居敬二君宮尾紘司君
小林明君創立もう7年、 うれしさで－杯

です。私もいいRCとなるよう努力します。

吉田節美君前回のニコポックスの報告で

大変なミスをしました。深く御詫びします。

太田 茂君加滕大幾さん、 8/3～8/14

に軽井沢で本当にありがとうございました。

菅原宣彦君7周年おめでとうこ､ざいます。

家内も同伴させていただきました。

加藤大豊君日木オリンピック姿L』会(J

一
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臼であります。名古屋市内では14番目であり

ます。57年10月19日に加Mの認証状腫.達式が

当愛知厚生年金会館の大ホールで外山雄二指

揮する名古屋フィルハーモニー交響楽団の演

奏のもとではなやかに行われました。

仲谷知覗、木|｣｣市長さんはじめ、 1,000名

近くのロータリアンが参加されて、伝達式を

盛大にして頂き、非常に感動しながら、閉式

のお礼のことばを私が述べさせて頂きました。

その時の国際ロータリーのテーマは

"Mankin(l isone'' (人類はひとつ）であ

りました。

当クラブも歴代会長および皆様の御尽ｿJに

より、順調に発展いたし、本日を迎えるにい

たったのであります。

さらに発展するためには会員の和と親|陸を

深めつつ、お互いの思いやりの心をもって、

より明るく、楽しく、かつ、品性のあるクラ

ブでありつづけることをおねがいいたします。

ありがとうございました。

◇余語特別代表挨拶

本日は当クラブ創立7周年をお迎えし、心

よりお慶びを申し上げます。

当クラブもこの7年間で基礎がすっかり固

まり、 'i,¥熱を持ってこのクラブを創設された

水野民也君の理想も職々と実現にむかって

進んでいるのは、御同慶の至りであります。

これから、この固い基礎の上に葦すます唯躍、

発展するように祈念する次第でございます。

ロータリーは、親睦と奉仕によって成り立

っていますが、はじめは、親睦が先行すると

思います。これからは会1』の皆さんが、すす

んで楽しい例会に出席する、 というような例

会の雰囲気を作っていただきたいと思います。

また会風のみならず、ビジターの方々もあ

のクラブへ行くのが楽しい、と思われるよう

なクラブに成長するのが望ましいと思います。

私はパリのあるRCでメーキャップした時

名刺を見せた所、私の前に2人の医者を座ら

せました。薗菜がわからなくても同業の医者

なら何か満せるだろう、 という配慮だと思い

ます。又、エジプトのカイロでは、家族会で

夜だったのですが、 メーキャップさせてもら

いました。その時、ほとんどの御夫人が握手

して下さり、例会では一番前のテーブルに座

らせていただき、まわりを睡者の会艮が鮒ん

でドさいました。

このようにビジターも楽しめる例会がもて

るように祈念して私の御挨拶ときせていただ

きます。本日はおめでとうございました。

◇乾杯水野(民)創立会長

我々のロータリーが7年を終わり、親クラ

ブの東ロータリークラブは30年を終えました。

我々も、いついつまでもいいロータリーであ

りますことを祈念いたしまして乾杯！

へ

華やかな御夫人方を交じえ、楽しい雰囲気

のうちに､，手に手つないで'’でお開きとなり

ました。

－麻 雀 会

（於：松,伽閣8/8（火) PM6:00～）
RANK NAME MARK

優勝 吾郷 IE夫 73，000

2 位 永井 ,EE 21,000

B I1 鈴木理之 -26,000

今週の言葉

月上るころの晦さに舟料理 ･I!r二

数年Ijil、親朧委員会で企画し家族会惣兼ね

たファイアー・サイド・ ミーティングが、桑

名の船津膳で催された。例会後、揖斐川を千

本松原まで遡り、松原ごしに、船頭が「3年

に1度_｜ という皓々たる典如の月に恵まれた。

（浅井誠悲）

へ

◇次回例会（8ﾉ]22日）

講演 ‘'をどり遊び心”

西川流三世家元

西川右近氏 （紹介鈴木(IE)君）

◇次々回例会（8月29日）

講演 ‘‘私の職業について',

会員 吾郷 IE夫君

創立7周年記念例会は、多勢の御夫人と共

に、シャンソン歌手小林真由美さんをお

迎えして開催されました。
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